Guzmán se reunió con Diez y respondió a Allamand

El candidato presidencial Sergio Diez se reunió esta mañana con la directiva de la UDI, que preside Jaime Guzmán. Dijo que "no le he solicitado a la UDI el apoyo a mi candidatura y el motivo de nuestro encuentro es el interés de analizar la realidad política actual. Vine con el espíritu de buscar fortalecimiento de la unidad del pensamiento de la centro-derecha".

Diez manifestó su molestia por la actitud que ha adoptado Renovación Nacional con respecto al tema de las candidaturas presidenciales. "Es legítimo que este partido quiera llevar un candidato de sus filas, pero no estoy de acuerdo con la postura hegemónica que han asumido, al decir que llevarán un candidato propio cualquiera sea la situación de la centroderecha".

Con respecto a la postulación de Sergio Onofre Jarpa, Diez dijo que la forma como inició su candidatura no concita la unidad de la centro-derecha pero que dependiendo de la forma como la maneje podría eventualmente ser un elemento de unidad en este sector.

Candidato

Por su parte el presidente de la UDI, Jaime Guzmán, dijo que su partido continuará en la búsqueda de fórmulas para una alternativa unitaria y ganadora en la elección presidencial, y que una de las posibilidades es Sergio Diez. Sin embargo, no comprometió el apoyo de la UDI a este candidato. Solo dijo que el candidato debiera ser independiente, comprometido con las orientaciones centrales del gobierno actual y capaz de liderar a las nuevas generaciones.

Consultado si este perfil significa que desestiman completamente un apoyo a Jarpa, manifestó que "esa candidatura está destinada a la derrota. No nos parece que tenga perspectiva de triunfo por múltiples razoners. Entre otras, porque no concita un entusiasmo decidido entre los partidarios de una sociedad libre y porque las nuevas generacioens no se sienten identificadas con él, aunque su papel protagónico en la historia es respetable".

Comparando las posiblidades de Sergio Diez y Sergio O. Jarpa, Guzmán señaló que éste último "tiene un techo que ya está dimensionado; en cambio a Diez no se le ha medido porque no ha tenido actuaciones públicas en el último tiempo, lo que le da una opción mayor de triunfo".

Guzmán: "Escoba"

Se le preguntó a Guzmán si ha habido avances concretos en las conversaciones para lograr un acuerdo parlamentario, y este manifestó que "después de las expresiones del secretario general de RN en el programa de TV anoche, resulta difícil de decir lo que ocurra más adelante".

Consultado si se siente parte de la "gerontocracia" a la que hizo alusión Andrés Allamand, dijo que él es uno de los dirigentes más divisionistas y anti-unitario que existen, "confunde la juventud con la arrogancia y la insolencia", continuó. "Pero nuestro partido es maduro y no se dejará arrastrar en ese juego".

—Allamand dijo que sólo podría concretarse un pacto con la UDi si había renovación en los cuadros directivos de ésta...

-Escoba. (Respondió Guzmán.)

Diez conversa con Jaime Guzmán y otros miembros de la directiva de la UDI



Chadwick y Longueira conversan sobre lista única en la UDI

El secretario general de la UDI, Pablo Longueira, afirmó que en las elecciones internas habrá una solo lista. Señaló que en una conversación que sostuvo ayer con Herman Chadwick, éste le comunicó que abandonaba su postulación a la presidencia del partido.

Longueira explicó que esta decisión obedece al esfuerzo común de todos los dirigentes del partido por constituir una mesa directiva que "permita mantener el estilo, trabajo y sello generacional que Jaime Guzmán impuso en esta nueva generación".

—¿Significa esto, entonces, que predominará una línea más continuista en la próxima directiva?

—Internamente no existen divisiones, como algunos han señalado. Todas nuestras decisiones han sido acordadas al interior de la comisión política, por un consenso.

Preguntado Longueira si postulará a la presidencia del partido, respondió que "si los equipos de trabajo estiman conveniente mi postulación, por supuesto que lo pensaré".

Chadwick: "No hay retiro ni insistencia"

Consultado Herman Chadwick sobre si consideraba retirada su candidatura, respondió que "No. Aún estamos conversando".

Precisó luego la situación indicando que se trataba de una especie de statu quo. "No hay retiro, ni insistencia", dijo.

Explicó que se está trabajando en una buena fórmula, en conjunto con la mesa directiva y la comisión política, para solucionar el problema de la UDI. Para ello hay que hacer un buen diagnóstico y buscar una fórmula apropiada, dijo. E indicó que ha encontrado muy buena voluntad de parte de Pablo Longueira para encontrar todos los acuerdos.

—¿Dicha fórmula incluiría su nom-

-Supongo que sí.

30- V- 89